

Abren las salas de estudio de Barakaldo en exámenes

Barakaldo.

Barakaldo abrirá por primera vez las salas de estudio de la biblioteca central durante los fines de semana en época de exámenes. El área de Educación ha tomado esta determinación con motivo de la convocatoria de febrero y ya ha anunciado que la volverá a repetir en junio y septiembre.

La iniciativa se ha tomado después de que responsables municipales se reunieran con un grupo de jóvenes que le transmitió su descontento por la falta de espacios donde estudiar, lo que obligaba a muchos vecinos a trasladarse a las instalaciones de otras localidades vecinas.

Las salas de estudio se abrirán los sábados y domingos desde la nueve de la mañana hasta las nueve de la tarde. El concejal de Educación, Carlos Fernández, espera que esta propuesta suponga un "alivio" para los estudiantes baracaldeses que debían abandonar la localidad para preparar los exámenes. >A.Alonso